

que les mauvaises récoltes aient été cause que la quantité de blé exporté a été comparativement petite, mais le climat est favorable et la superficie du terrain pouvant êtreensemencée en blé est excessivement grande. La moyenne de la production est d'environ 14 minots par acre, variant de 7-10 minots dans l'Australie Méridionale à 26-21 minots dans la Nouvelle-Zélande.*

La quantité de blé exporté par les colonies australiennes a été com e suit :—

QUANTITÉS DE BLÉ EXPORTÉ PAR LES COLONIES AUSTRA-
LIENNES, 1880-1886.

ANNÉES.	Total exporté.	Exporté au Royaume-Uni.
	Minots.	Minots.
1880.....	13,999,415	7,926,569
1881.....	9,729,596	5,541,629
1882.....	8,506,904	4 620,237
1883.....	7,481,949	5,345,368
1884.....	19,466,921	9,503,506
1885.....	12,593,890	9,854,566
1886.....	2,462,763	1,378,905

Production du blé
en Canada

292. Le Canada a la réputation de produire, dans la province du Manitoba, le plus beau blé du monde, et il n'y a probablement pas un autre pays où le sol et le climat soient plus favorables à la culture de cette céréale. Les provinces de la Puissance qui exportent du blé sont celles d'Ontario, du Manitoba et les territoires du Nord-Ouest. Le blé pousse bien dans toutes les provinces, mais il est probable que la quantité récoltée n'excèdera jamais la consommation. On ne peut obtenir des détails des récoltes dans les territoires autres que ceux de l'année du recensement de 1885, alors que 67,256 acres furent ensemencés en blé et produisirent

* Victorian Year Book, 1885-86 p. 499.